
前週例会（８月23日）レポート

ニコニコBOX　創立第2101回例会　６件　計　10,000円　累計　323,000円
◯ふじ丸の集客の件でお世話になりました。
　　　　　　　　　　　　　　　阿比留君
◯クラブコンペで優勝しました。　　坂井君

◯会長、幹事さんにお世話になりました。　
　　　　　　　　　　　　　　　　北岡君
◯早退お詫び。　　西山君、木場君、半井君

幹事報告
◯地区大会の案内、報告
◯会員の方々の友好を深める為に、奇数月に１回会員の席次を考える事を、理事会で決定
◯休会の変更について
◯第５回香川県RC親睦ゴルフ大会のご案内
　大 会 日 時　　平成23年11月13日㈰　午前７時32分スタート（雨天決行）
　大 会 会 場　　坂出カントリークラブ　　　
　参 加 資 格　　県内ロータリアン、各クラブ４名以上
　参加登録費　　個人会費 １人 3,000円　　　　申 込 締 切　　平成23年９月22日㈭
　※実施要項・登録申込書を受付に置いていますので参加ご希望の方はお申込み下さい。
◯９月のロータリーレートのお知らせ…現行１ドル＝80円が１ドル＝78円に変更です。
◯例会臨時変更のお知らせ

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬
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高 松 西 R C
高松中央RC

全日空ホテルクレメント高松
高松国際ホテル

香川県立丸亀競技場
ロイヤルパークホテル高松

会長報告
◯お盆で先週は休会でしたので、２週間ぶりの例会ですが、お盆休みはいかがでしたでしょうか。
暑い日が続いていたかと思うと、突然、大雨になって、雷があったりして、天候の変わりや
すい日が、今なお日本中で続いています。昨日は涼しい中で、大雨になったところも多く、
地球の天候異常で住みにくい環境になってきました。経済もおかしく、19日には１ドルが75
円台にまでなり、戦後の最高値が付きましたが、この円高と電力不足で、製造業などの企業
が海外に拠点を移し、産業空洞化を加速させ、日本経済が回復できなくなり、大震災からの
復興にも影響が出てきそうです。今日の日経でも、一面でこの円高によって７割が収益悪化し、
４割の製造業は新興国での現地生産にシフトすると出ています。政治も、１週間後には次の
総理が決まりますが、前原さんも今日、出馬するようですので、早く３人目を決めてもらい、
東北の復興と景気・雇用対策を進めていただきたいと思います。こんな時にはスポーツが一
番です。地域のプロスポーツリーグ、香川オリーブガイナーズ監督西田真二さんのお話を聞き、
また、今週、27日土曜日の試合観戦に来ていただき、なでしこジャパンのようなすがすがし
いスポーツ観戦ができればと思いますので、どうかよろしくお願い致します。

客話
◯「地域のスポーツについて」　　香川オリーブガイナーズ　監督　　西田真二様
経歴…ＰＬ学園、法政大学を卒業後1982年ドラフトで広島東洋カープに１位指名され入団、

現役シーズンは代打の機会が多かったが、1991年には４番打者としてチームのリーグ
優勝に貢献、1995年に現役を引退、その後広島の打撃コーチ、解説者を務め、2007年
に香川オリーブガイナーズの監督に就任、現在に至る。

　野球というのは、スポーツというのは、気持ちをあつく持たなければならないと思ってお
りますが、皆さんいかがですか？　地域スポーツは、続けることに意味がありそれは子供た
ちが、年数が経つことによっていろいろな事を記憶していく。例えばガイナーズの名前も５
歳の子供がマスコットを見て口にするように最近ではなってきております。私も香川で５年
目になりますが、最近独立リーグで日本一にもなり、だんだんと地域の方々から応援してく
れるようになりました。勝つことも必要なのかもしれません。独立リーグはマイナーなので、
皆さんに応援してもらって、そこから上のプロ野球を目指す。そのプロに進んだ人を地元が
応援をする。選手は野球教室、老人との交流等、いろいろと地域の人に貢献する。現在独立
リーグから30名程が上のプロにいっている。現在は野球の育成にも力を入れる。例えばソフ
トバンクは３軍制度を導入して独立リーグと試合をし、その中で教育をする。それは個々の
選手に責任と義務を植えつける１つの教育である。また独立リーグから最近は選手、コーチ、
トレーナー等を上のプロ球界に送り込む、地域の人が応援をする。人との交流が増え活性化
ができる。このように地域は野球以外にもサッカー、
バスケットいろいろあるので是非皆さんも試合に足を
運んで応援をお願いします。それがこれからの地域ス
ポーツの発展になるだろうと考えます。
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